

2023 年 8 月 14 日

各 位

コスモエネルギーホールディングス株式会社

株式会社シティインデックスイレブンスの公表資料等に関する当社見解について

株式会社シティインデックスイレブンス（以下、「シティ社」といいます。）による 2023 年 8 月 14 日付けプレスリリースを受け、株主の皆様にご正確な情報をお届けすべく、当社見解についてお知らせさせていただきます。

2023 年 8 月 14 日付けのシティ社プレスリリースにおいて、シティ社は、当社の一部の株主を関係者株主と解したうえで、6 月 22 日開催の当社定時株主総会の第 5 号議案についての MOM 決議（以下、「本決議」といいます。）に対して、関係者株主を除いた「一般株主」は反対の意思表示を行ったと主張しています。

しかしながら、東京機械製作所の事案における最高裁および東京高裁決定が示すところによれば、シティ社らによる株式の市場内における買い上がりによって強圧性を受ける立場にある、シティ社ら以外の株主は全て「一般株主」として同じ立場にあり、本決議はまさに「一般株主」の 59.54%の賛成により可決されたものです。

なお、本決議の賛成率は、公平性の観点から、シティ社らの保有分だけでなく、当社取締役及びその関係者に加えて、当社役員持株会の保有に係る株式の議決権についても全て除外して算定しておりますので、この点、シティ社の指摘には一部誤解が含まれております。

当社としましては、7 月 28 日付けでシティ社の共同保有者である株式会社南青山不動産および野村紘氏から提出された大規模買付行為等趣旨説明書に関して、株主の皆様にご適切かつ十分な判断材料を提供する必要があるものと考えており、引き続き、株主の皆様にご適切な情報をお届けしてまいります。

以上